

BV 3 am 19.05.2014



Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Lindenthal

Frau Bezirksbürgermeisterin
Helga Blömer-Frerker



Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters



Eingang - 5. MAI 2014



02-3/0

Köln, den 02.05.2014

Prüfantrag betr. Geschwindigkeitsregelung in der Eva – Hesse – Straße im Bereich der KITA in Köln-Lövenich

Sehr geehrt Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die **CDU**-Fraktion im Stadtbezirk 3 bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung am 19.05.2014 zu nehmen:

Beschluss:

Die Verwaltung wird um Prüfung gebeten, ob ein Hinweis auf 10km/h in der Eva – Hesse – Straße im Bereich der KiTa in Köln-Lövenich“ sinnvoll und geboten ist.

Begründung:

Anwohner aus der Eva-Hesse-Straße möchten gerne statt der Ausschilderung auf von 30 km/h eine 10 km/h – Ausschilderung installiert haben. Sie haben eine Kinderaktion gestartet.

50 Kinder haben die Petition unterschrieben. Dieses ist ein guter Grund für eine Unterstützung der Initiative, zumal die Stadt Köln vergleichbare Aktionen bereits unterstützt hat.

Mit freundlichen Grüßen



Horst Nettesheim
Fraktionsvorsitzender